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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 75 страниц, 22 рисунка, 6 таблиц, 90 источников, 2 
приложения.

ИМИДЖ, СПЕЦИАЛЬНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ, РИ-ПОДДЕРЖКА, 
МАРКЕТИНГОВЫЙ ИНСТРУМЕНТ, ПОТРЕБИТЕЛЬ, ТОРГОВАЯ 

КОМПАНИЯ, КОНКУРЕНЦИЯ, КОММУНИКАЦИЯ, КОММУНИКАТИВНЫЕ 
ТЕХНОЛОГИИ

Объектом исследования является имидж компании ЗАО «Холдинговая 
компания «Пинскдрев».

Предметом исследования являются коммуникативные технологии, 
направленные на формирование позитивного имиджа компании.

Цель дипломной работы — изучить структурную модель формирования 
позитивного имиджа торговой компании.

Основные методы исследования, используемые в данной работе: анализ 
научной литературы, изучение рекламных продуктов компании, метод 
анкетирования, сравнительный анализ, группировка, анализ полученных 
результатов путем статистической обработки, обобщение.

В процессе работы проведен анализ модели укрепления имиджа компании 
ЗАО «Холдинговая компания «Пинскдрев».

Областью возможного практического применения являются торговые 
компании.

Информационной базой исследования явились материалы учебников и 
учебных пособий белорусских и зарубежных авторов, материалы СМИ, Internet.

Теоретическая значимость работы состоит в возможности использования её 
результатов в работе различных организаций для повышения эффективности их 
деятельности по формированию своего имиджа, а также в процессе обучения 
специалистов в сфере маркетинга и продвижения организации.

Практическая значимость работы предполагает использование результатов 
данного исследования в практике менеджмента и межкультурной коммуникации.

Автор работы подтверждает, что все заимствованные из литературных и 
других источников теоретические, методологические и методические положения 
и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.



ABSTRACT

Graduation paper: 75 pages, 22 figures, 6 tables, 90 sources, 2 appendices.

IMAGE, SPECIAL EVENTS, PR-SUPPORT, MARKETING TOOL, 
CONSUMER, TRADING COMPANY, COMPETITION, COMMUNICATION, 
COMMUNICATION TECHNOLOGIES

The object of the study is the image of CJSC Holding Company Pinskdrev.
The subject of the research is communication technologies aimed at creating a 

positive image of the company.
The purpose of the thesis is to study the structural model of the formation of a 

positive image of a trading company.
The main research methods used in this workare analysis of scientific literature, 

study of the company's advertising products, questionnaire method, comparative 
analysis, grouping, analysis of the results obtained by statistical processing, 
generalization.

In the process of work, an analysis was made of the model for strengthening the 
image of CJSC Holding Company Pinskdrev.

The area of possible practical application is trading companies.
The information base of the study was the materials of textbooks and teaching 

aids of Belarusian and foreign authors, media materials, the Internet.
The theoretical significance of the work lies in the possibility of using its results 

in the work of various organizations to improve the efficiency of their activities in the 
formation of their image, as well as in the process of training specialists in the field of 
marketing and promotion of the organization.

The practical significance of the work involves the use of the results of this study 
in the practice of management and intercultural communication.

The author of the work confirms that all theoretical, methodological and 
methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are 
accompanied by references to their authors.

(student's signature)
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